

## ENCUENTRO DE RONDALLAS

El pasado 11 de Febrero de 2016 a las 5:00 p.m. se llevó a cabo el Primer Festival de Rondallas en el que participaron



las siguientes rondallas: CBTIS 145, Dinehí, ITSJR, Juventino Rosas, Romanza de Amealco, Voces de Querétaro, SCyF, Expresión



Romántica de Huichapan, Hgo., Krystal y la Opalina.

El evento tuvo lugar en el Portal del Diezmo de San Juan del Río, a donde arribaron las distintas rondallas participantes que provenían de los diferentes jardines de la ciudad.

### DERECHOS DE LOS ADULTOS MAYORES

Todas las personas adultas mayores pueden solicitar su credencial del Inapam para obtener los beneficios que esa institución les otorga.

### RESTAURAN RECUERDOS DE RATONES.



La falta de sueño afecta a la memoria, pero un grupo de expertos trabajando con ratones han sido capaces de bloquear ese efecto manipulando la expresión de un gen en el hipocampo, según un estudio que publica Science Signaling. Investigadores de la estadounidense universidad de Pensilvania observaron que la privación de sueño está ligada a una deficiencia en la producción de proteínas en el hipocampo, una región del cerebro que se cree que es fundamental para la memoria. Al aumentar experimentalmente, en ratones, la expresión de un gen que está implicado en regular la síntesis de proteínas, los científicos lograron prevenir ese déficit. "Aunque este estudio no puede trasladarse inmediatamente a los humanos, sí que sienta las bases para identificar las proteínas afectadas por la privación del sueño", explicó el profesor de biología y autor del informe, Ted Abel, en un comunicado.

¿Qué hace una abeja en un gimnasio?  
- Zumba.

Síguenos en:  [https://www.facebook.com/TecSanJuan@Tec\\_SanJuan](https://www.facebook.com/TecSanJuan@Tec_SanJuan)  [tec\\_sanjuandelrio](https://www.instagram.com/tec_sanjuandelrio)

**Si quieres alcanzar lo más alto, empieza con lo más bajo. Syrus**

**“La degradación del medio ambiente manifiesta la degradación social”.**

## VÍCTOR GÓMEZ DE HARO RECIBE RECONOCIMIENTO



El Ing. Víctor Gómez de Haro, Jefe del departamento de Actividades Extraescolares del Instituto Tecnológico de San Juan del Río, recibió reconocimiento de manos del Presidente Municipal Lic. Guillermo Vega Guerrero, por su destacada trayectoria como **"Instructor de escoltas de bandera"**.

Dicho evento se llevó a cabo en el Jardín Independencia a las 9:00 hr. y

en donde se llevó a cabo la ceremonia de conmemoración del día de la Bandera y la premiación a las escoltas de bandera que participaron en días pasados en el concurso y que hoy recibieron sus reconocimientos y sus premios, tanto los instructores, como los miembros de las escoltas correspondientes.

Por este medio reconocemos el trabajo que ha desarrollado el Ing. Gómez de Haro desde hace ya algunos años, y le enviamos una cordial felicitación por ese reconocimiento recibido por parte del Presidente Municipal de San Juan del Río y deseándole muchos más éxitos y logros en un futuro. ¡Muchas Felicidades!

